

Die Ducati Diavel V4 ist die Schönste

Die Ducati Diavel V4 ist zum schönsten Motorrad der EICMA gewählt worden. Das Votum gaben die Besucher der Messe in Mailand ab. Sie erhielt 36,8 Prozent der insgesamt rund 23.000 Stimmen. Ducati bekam die Auszeichnung bereits zum elften Mal. Vergeben wid der Titel "Schönstes Motorrad" seit 2005 von der italienischen Zeitschrift "Motociclismo" in Zusammarbeit mit den Messeveranstaltern. (aum)





Bilder zum Artikel



EICMA 2022: Moto-GP-Pilot Enea Bastianini auf der Ducati Diavel V4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



EICMA 2022: Ducati Diavel V4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



EICMA 2022: Messestand von Ducati.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati